

Bilder aus aller Welt

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Zürcher Illustrierte**

Band (Jahr): **3 (1927)**

Heft 40

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Die letzte Erdbebenwelle in Asien hat auch einen Teil Chinas heimgesucht und dort erhebliche Verwüstungen angerichtet. Das Bild zeigt den Anblick eines trümmerbedeckten Marktplatzes im Chinesenviertel von Schanghai kurz nach der Katastrophe



Ein schreckliches Flugzeugunglück hat sich bei Schleiß eingereignet, wo ein Verkehrsflugzeug der Linie Berlin-München aus bisher noch unbekanntem Grund abgestürzt. Der Führer und 4 Passagiere, darunter der deutsche Botschafter in Washington, Freiherr von Maltzan, wurden getötet



Ein Skandal, der seineigenen sucht, ist dieser Tage in Polen aufgedeckt worden, wo ein gewisser Szol Hasfeld von seinem Vater während einer Reihe von Jahren in einer engen Zelle, auf verfaultem Stroh gehalten wurde. Der zum Skelett abgemagerte Unglückliche, der kein Glied mehr rühren konnte, ist jetzt in ein Spital in ärztliche Pflege gegeben worden



Die Friedenspfeife.

Gemäß einer alten Sitte rauchen die Studierenden der Universität Kansas, und zwar sowohl Damen als Herren, vor ihrem Abschied die sogenannte Friedenspfeife



Ein fliegendes Hospital im Stadtwald von Jalta

Die ersten Bilder vom Erdbeben auf der Krim

Bild links: Verunlückte, die nach notdürftiger erster Behandlung durch die Aerzte im Freien übernachten

Bild rechts: Der Geburtstag des Propheten Mohammed wird alljährlich in Aegypten festlich begangen. Die Aufnahme zeigt eine bei diesem Anlaß veranstaltete Prozession in den Straßen Kairo's



Waschtag in Nizza, wo die Wäsche an den Ufern eines kleinen Flüsschens gewaschen und nebenan gleich zum Trocknen aufgehängt wird



Auch ein Coiffeursalon. Schafschur auf einer staatlichen Musterfarm in Chuqui Bambilla im südlichen Peru



Freiherr von Maltzan der deutsche Botschafter in Washington, ist beim Flugzeugabsturz in Schleiß tödlich verunlückt. Deutschland hat mit ihm einen seiner besten Diplomaten verloren